

L'hôtel Royalton Hicacos se voit décerner une nouvelle distinction



Varadero, 29 déc. (RHC).- L'hôtel Royalton Hicacos, dans la station balnéaire de Varadero, s'est vu décerner ce mercredi une nouvelle distinction. Cette fois-ci, le ministère cubain de la Science, la Technologie et l'Environnement lui a octroyé la certification Plage préservée en raison des efforts consentis à l'intégration harmonieuse entre l'environnement et l'activité touristique.

Cette distinction tient compte entre autres de l'utilisation des ressources naturelles, l'infrastructure et les services nécessaires pour l'exploitation touristique de la plage.

La qualité des eaux, la couverture végétale et la géomorphologie de la plage ainsi que la prise de conscience de la part des travailleurs de l'installation touristique et des vacanciers de la préservation de la côte rentrent aussi dans le cadre de l'analyse.

L'hôtel Royalton Hicacos géré par la chaîne hôtelière canadienne Blue Diamond, détient entre autres distinctions le Prix National de la Qualité que décerne le ministère du Tourisme et figure en tête de liste de sites spécialisés de l'industrie sans fumée dans le monde.



Radio Habana Cuba